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ڈ �صنعاء / 14 اكتوبر: 

ت�صوير / عبد الرحمن حوي�س
أكد الأخ  معمر الإرياني وزير الشباب والرياضة أن 
نوعية  مراكز  ستكون  العم  لهذا  الصيفية  المراكز 
واستثنائية لأنها ستتحول إلى مراكز دائمة حتى يستفيد 
منها الشباب على مدار السنة..جاء ذلك خلال اللقاء الذي 
جمعه بوزير التربية والتعليم الأستاذ عبد الرزاق الأشول 
بصالة نادي بلقيس الرياضي وذلك للإطلاع على ما يمكن 
تقديمه للطلاب والشباب خلال العطلة الصيفية مشددا 
على ضرورة التعاون بين الوزارتين ماديا ومعنويا للارتقاء 
بخدمات المراكز والاهتمام الكبير بالطلاب بالشكل الذي 
يضمن تحقيق الأهداف المرجوة من خلال تفعيل دور 
المراكز بشكل سنوي لافتا إلى أن المراكز الدائمة ستكون 
النواة الحقيقية لاحتضان أي نشاط سواء صيفي أو غير 

ذلك..

بدوره شكر وزير التربية والتعليم الأستاذ عبد الرزاق 
الاشول وزير الشباب على تفاعله الإيجابي وتواصله 
الدائم معهم حيث قال:من الرائع أن نتفق على تطوير 
العمل سواء من حيث المنهج أو مسميات الأنشطة مؤكدا 
على خصوصية النشاط الصيفي كونه يستهدف عدد كبير 
من الطلاب وهذه المراكز بحاجة إلى ممارسة دورها في 
تعزيز الولاء والانتماء لتبعد الشباب عن الفكر الإرهابي 
والتطرف ويجب أن تحتوي على أنشطة ترويحية بجانب 

الأنشطة الرياضية..
وتابع الأشول نحن مستعدين للتعاون وتذليل كافة 
الصعوبات رغم ما نواجه من عجز في الموازنة ومشاكل 

الامتحانات .
عقب ذلك استعرض الأستاذ عبد الرحمن الحسني وكيل 
قطاع الشباب خطة وبرنامج النشاط الصيفي لهذا العام 
مؤكدا استيعاب البرنامج لسبع نقاط أساسية تضمنت 

التركيز على المبادرة الخليجية والولاء الوطني بالإضافة 
إلى مناقشة خارطة توزيع المخيمات..

الواحد  الفريق  بروح  الجميع علموا  أن  أكد  الحسني 
لاستخلاص عمل صيفي يرتقي بالطموحات خاصة وأن 
هناك أربعة مخيمات شبابية مشيرا إلى أن الأنشطة 
للحوار  الوطني  المؤتمر  فعاليات  ستواكب  الثقافية 
مع الشباب ومخيم كشفي المشاركين فيه من جميع 
مختلف  من  الطلاب  كافة  وسيستوعب  المحافظات، 
تفعيل  ض��رورة  على  الجميع  واتفق  الانتماءات..هذا 
الأنشطة الرياضية والثقافية في شهر رمضان المبارك 
لما يتميز به من روحانية وصفاء نفس ولخصوصية الشهر 

الكريم ومزاياه الدينية الاجتماعية.
حضر اللقاء الإخوة عبد الله هادي بهيان الوكيل الأول 
لوزارة الشباب والرياضة وأحمد الحاج مدير عام الأنشطة 

بوزارة التربية والتعليم.

التقى وزير التربية والتعليم 

الإرياني : أنشطة المراكز الصيفية هذا العام ستكون نوعية ومميزة
ڈ �صنعاء /  �صباأ :

أصدر الاخ معمرمطهر الإرياني وزير الشباب والرياضة قرارا 
وزاريا بتشكيل لجنة مؤقتة لنادي التلال الرياضي برئاسة 
المهندس حسن سعيد قاسم وعضوية كل من جميل ثابت، 

عصام عبده علي، أحمد سنكر، وعبدالفتاح البسارة.
والتجهيز  بالإعداد  المؤقتة  اللجنة  مهام  القرار  وح��دد 
لانتخابات مجلس إدارة النادي، وكشوفات الجمعية العمومية، 
والوثائق المالية والإدارية والفنية، ووثائق ملكية النادي، 
بالإضافة إلى إدارة النشاط الرياضي وتسيير أعمال النادي 
حتى موعد أجراء الانتخابات وذلك خلال ستين يوما وفقا 

للوائح المنظمة.

برئاسة المهندس حسن سعيد قاسم

وزير الشباب والرياضة يصدر قرارا بتشكيل لجنة مؤقتة لنادي التلال

ڈ �صنعاء / 14 اكتوبر: 
 أقر الاتحاد اليمني لكرة القدم جدول مباريات دوري الدرجة 
الثانية للمجموعتين الأولى والثانية المقرر انطلاقه يوم السبت 
الموافق 16 يونيو 2012م في كل من تجمعي صنعاء وعدن.

وأكد اتحاد القدم أنه تم تعديل موعد الانطلاق ليكون يوم 
السبت 16 يونيو الجاري بدلًا عن الجمعة 15 يونيو وذلك لتجنب 

تعارض الملاعب مع مباريات دوري الدرجة الأولى.
مبيناً أن ملاعب المباريات سيتم تحديدها بالقرعة عن 
طريق اللجان المشرفة على التجمعات بحضور مندوبي الأندية 
لضمان الشفافية وتكون فرص جميع الفرق متساوية في اللعب 

على ملاعب مختلفة.
وتم تشكيل اللجان المشرفة على تجمعات دوري الدرجة 

الثانية على النحو التالي :
تجمع صنعاء

راجح القدمي - رئيساً
أحمد عيدروس الثريا - مقرراً

نبيل الماوري - عضواً

عبدالعزيز فارع - مشرف الحكام
تجمع عدن

محمد حيدان - رئيساً
أحمد الحسني - مقرراً

عبدالقادر باجميل - عضواً
أمين ناصر - عضواً

محمد أحمد مقبل - مشرف الحكام
ودعا اتحاد كرة القدم مندوبي أندية الدرجة الثانية للحضور 
للاجتماع الفني للبطولة على أن يحمل المندوب أصل التفويض 
الرسمي المعمد بختم النادي ، حيث سيعقد اجتماع الفرق 
المشاركة في تجمع صنعاء يوم الخميس الموافق 14 يونيو 
الجاري بمقر الاتحاد العام لكرة القدم ، ويعقد الاجتماع الفني 
للفرق المشاركة في تجمع عدن يوم الخميس الموافق 14 

يونيو الجاري بمقر نادي النصر عدن.
وطالب اتحاد القدم أندية الدرجة الثانية بسرعة قيد وتسجيل 
اللاعبين ، ويمنع تسجيل أي لاعب منتقل من الدرجة الأولى 

إلى الدرجة الثانية في نفس الموسم.  

فيما يؤجل الانطلاقة الى السبت المقبل  

اتحاد الكرة يعين المشرفين على دوري الدرجة الثانية 

  ڈ �صنعاء / 14 اكتوبر: 
تواصلا لمتابعات الصحيفة الهادفة إلى 
تسليط الضوء على السباق الانتخابي 
الجاري في الاتحادات الرياضية المختلفة، 
ومن اجل تجسيد مبدأ الحياد الذي نسير 
عليه ونقف به ومن خلاله على مسافة 
مع  اليوم  نلتقي  الجميع..  من  واح��دة 
الأخ محسن احمد صالح الرئيس الحالي 
للاتحاد العام للكرة الطائرة والمرشح 
لخوض الانتخابات القادمة من اجل الفوز 

بولاية جديدة على رأس الاتحاد.
�� ماهي ابرز النجاحات التي تعتقدون 
أنكم قد حققتموها خلال الفترة التي 
تبوأتم خلالها موقع القيادة في الاتحاد 

العام للكرة الطائرة؟
للأعوام  والانجازات  النجاحات  أب��راز 
السابقة 2005م – 2012م تمثلت في 

الآتي:
للنشاط  المحلية  المواسم  تثبيت   ��
الدرجة   – الأول��ى  ال��درج��ة   ( الداخلي 
الثانية كأس الجمهورية – الدرجة الثالثة 
والكأس  ال��دوري  لأبطال  المربعات   –
– بطولات  العمرية  الفئات  – بطولات 

المراكز ( .
 بالإضافة إلى تطوير العمل بالاتحاد 
ال��ع��ام م��ن ع��م��ل م��ن��زل��ي إل���ى عمل 
مؤسساتي من خلال إيجاد مقر للاتحاد 
وأرشيف وسكرتارية  العام ومتفرغين 
ووسائل عمل عصرية بدلًا من حفظ 
بالبيوت  والأرشيف  بالمنازل  الوثائق 

والاجتماعات بمنزل الأمين العام.
كما ح��رص الات��ح��اد على الاهتمام 
بالمشاركات الخارجية وتوسيعها لتشمل 
مشاركات الأندية بطل الدوري والكأس 
التي  الشاطئية  الطائرة  وك��رة  سنوياً 
وصلت مشاركتها إلى المستوى الآسيوي 
والأولمبي ومنتخبات الناشئين ومشاركة 

للفريق الأول.
�� توسع المشاركات التي تحدثتم عنه 
في الشطر الأخير من الإجابة الماضية هل 
اقترن بنتائج معينة حققتها المنتخبات 

والأندية في تلك المشاركات؟
المستوى  على  مشاركاتنا  خ��لال 
الخارجي كان اتحادنا  متميزا كأول اتحاد 
لعبة جماعية يحصل على تتويج خارجي 
الذهبية  والميدالية  الكأس  خلال  من 
الناشئين  منتخب  عليها  حصل  التي 
في البطولة العربية، واستمرار منتخب 
المتقدمة  المراكز  باحتلال  الناشئين 
و  قطر  مصر  منتخبات   على  وال��ف��وز 
الجزائر و الكويت وغيرها من المنتخبات 

العربية.
�� وماذا غير ذلك .. نعني في المجالات 
الأخ����رى غ��ي��ر ال��م��ش��ارك��ات للأندية 

والمنتخبات؟
كان  والتدريب  التأهيل  جانب  في 
سعي الات��ح��اد واض��ح��ا ف��ي الاهتمام 
والرعاية بالتدريب والتأهيل للمدربين 
والحكام والتعاقد مع المدربين والخبراء 
التعاقدات  هذه  شملت  وقد  الدوليين 
مدربون وخبراء ) أوربيين - أسيويين – 
عرب ( جاءوا إلى اليمن لإقامة محاضرات  

محسن احمد صالح لـ ) 14 أكتوبر (:

نجحنا في تحويل اتحاد الكرة الطائرة إلى مؤسسة بعد أن كان يدار من المنازل
الفترة الماضية شهدت توسعا غير مسبوق في المشاركات .. ونجاحات لافتة للكادر

تحسين أوضاع اللاعبين والاهتمام بالفئات السنية ابرز أولويات الفترة المقبلة
للمدربين و الحكام و اللاعبين.

وس��اه��م ه��ذا الاه��ت��م��ام بحصول 
ك��وادرن��ا على ش��ه��ادات نجاح على 
الصعيدين القاري والدولي من خلال 
كجكام  البطولات  في  مشاركاتهم 

وقياديين.
وفي هذا السياق يكفي أن نذكر أن 
4 حكام على الشارة الدولية في الوقت 
الذي كان قد تقاعد الحكام الدوليين 
السابقين الحاصلين على الشارات قبل 
الوحدة اليمنية وهم                   المرحوم/
عبدالرحمن المرقدي واحمد المروني  
وعبدالله مزورع وعلي مساعد صالح.  

��  وم��اذا عن مراكز تطوير اللعبة 
من  التقييمات   بشأنها  تختلف  التي 

قبل المتابعين؟
السباق لإقامة هذه  يعتبر  الاتحاد 
التجربة وتطويرها حيث بدأت بمركزين 
عام 2004 – 2005م ووصلت حالياً إلى   

16 مركزا على مستوى الجمهورية.
الاهتمام  م��ع  جنب  إل��ى  وجنبا   
بالتوسع والانتشار عمل الاتحاد على 
 F I V B ( إدخال برنامج الاتحاد الدولي
V C P ( ) ( للعمل ببلادنا والاستفادة 
من إمكانياته في تطوير الكادر الفني 
اللاعبين  وحتى  ومدربين  حكام  من 
في  الطائرة  الكرة  لعبة  وم��درس��ي 

المدارس.
��  ماهي الآليات التي تعتمدون عليها 
في تطوير أداء حكامكم وكوادركم .. 

اقصد محليا؟
أقام الاتحاد العام خلال هذه الفترة 
الماضية أكثر من ) 14 ( دورة تدريبية 
وتحكمية شارك فيها أكثر من )314( 
كادرا  في التدريب والتحكيم ) 161 ( 

حكماً )153( مدرباً ) 25 ( لاعباً .
العليا  ل��ل��دراس��ات  وه��ن��اك دورات 
شارك  والبحرين  وألمانيا  المجر  في 
فيها ) 5 ( مدربين لمستوى الدبلوم 

والماجستير .
المدارس  مع  العمل  كان  أن  وبعد 
الطائرة  بالكرة  الاهتمام  تم  غائباً 
المدرسية بالتنسيق مع الإدارة العامة 
لنشاط المدرسي بوزارة التربية من 
على  مدرسية  بطولات  أقامة  خلال 
مستوى الجمهورية ومشاركة خارجية 
بالأردن دورات تدريبية دولية خاصة 
بالمدرسين للكرة الطائرة المدرسية 
وقد بدء العمل  مع الطائرة المدرسية 

من الموسم 2005 – 2006م .
كما تم الاهتمام باللاعب ورعايته 

وتطوير مستواه الفني والمهاري وذلك 
من خلال توفير الحافز المادي والمعنوي 
الوطنية  المنتخبات  مستوى  على 
يشارك  بحيث  الخارجية  والمشاركة 
اللاعب مع النادي والمنتخب بأكثر من 

مشاركة سنوياً. 
�� مع كل ما تتحدثون عنه من دعم 
وسعي للتطوير يبقى لاعب الكرة الطائرة 

مظلوما مقارنة بغيره ؟
ع��ام حافزا  الأن��دي��ة بشكل  تصرف 
الأولى  الدرجة  بأندية  شهريا للاعبين 
ويتم التعاقد مع اللاعبين حيث وصل ما 
يدفع شهرياً للاعب مابين ) 25 ( ألف ريال 
إلى ) 100 ( ألف ريال والبعض يوفر لهم 
الأعمال وهذه دلاله على اهتمام الأندية 
وتطوير المنافسة للعبه بين الأندية حيث 
أصبح لاعب الكرة الطائرة يحصل على 
الاهتمام مثل لاعب القدم،وهذا لم يكن 

موجودا قبل عام 2005م .
الاتحادات  مع  ماذا عن علاقاتكم   ��
في  المتخصصة  الخارجية  والأط���ر 

اللعبة؟
اتحادات  مع  العلاقات  صعيد  على 
على  الاتحاد  عمل  البلاد  خارج  اللعبة 
بالاتحادات  علاقته  وتحسين  توسيع 
واتحادات  والدولية  والآسيوية  العربية 
الكرة الطائرة في دول المنطقة من خلال 
المشتركة  البطولات  وإقامة  التواصل 
والتنسيق المشترك في اتخاذ القرارات 
والمواقف المشتركة واستضافة الفرق 

والمنتخبات الوطنية .
�� كيف تقيمون عملكم للفترة الماضية 

بشكل عام ؟
هناك الكثير من النجاحات والانجازات  
اح��د،  على  تخفى  أن  لايمكن   ال��ت��ي 
فالتطوير ملحوظ وواضح ولكن حتى الآن 
لم يصل إلى مستوى طموحنا ورغبتنا 
بسبب الاعتماد المالي البسيط والمحدد 
ال��ذي يصرف للاتحاد خ��لال الأع��وام 
السابقة  والذي يكاد يكون اقل من بعض 
الاتحادات الفردية لعدم وجود عدل في 

توزيع مخصصات الألعاب.
�� نصل إلى البرنامج الانتخابي الذي 
الاستحقاق  أساسه  على  ستخوضون 

الانتخابي القادم؟
البرنامج يحتوي على عدد النقاط التي 
سيتم التركيز عليها في عمل الاتحاد 

للفترة المقبلة وأبرزها.
� تطوير المشاركات الخارجية لتشمل 
كافة المنتخبات وبالذات في المنتخب 
الأول الذي غاب عن المشاركات بسبب 

عدم توفير الاعتمادات المالية .
أجانب  أكفاء  مدرين  مع  التعاقد   �
للمنتخبات الوطنية للصالات والشواطئ 

.
�التعاقد مع لاعبي المنتخب الوطني 
الأول والشواطئ وصرف حوافز شهرية 
أسوة بلاعبي كرة القدم ووفقاً لشروط 

خاصة ولائحة تحدد ذلك .
� تطوير المشاركات الخارجية لتشمل 
المشاركات الآسيوية للفئات العمرية في  
بطولات الشواطئ  ومسابقات الأندية 
وبطولات  الناشئين والواعدين والفريق 

الأول .
الطائرة  تطوير  م��ش��روع  إن��ش��اء   �
 F (  المدرسية بدعم من الاتحاد الدولي
I V B ( وفقاً وبرامج وخطة إستراتيجية 
الأولى  اللبنة  بمثابة  لتكون  وسنوية 
وقاعدة رياضية امتداداً لتجربة المراكز 
الخمس   السنوات  خ��لال  أقيمت  التي 

الماضية .
المراكز  بالعمل بتجربة  � الاستمرار 
في  الطائرة  الكرة  بتطوير  الخاصة 
القاعدة  توسيع  المطلوب  المحافظات 
للعبة الكرة الطائرة والتي توجد فيها 
خامات تتوافر فيها شروط اللعبة ويوجد 

مدربين أكفاء ومهتمين.
بالحكام  الاهتمام  مواصلة مشوار   �
والسعي لإعطاء فرصة اكبر للحصول 
على الشارة الدولية والعالمية من خلال 
وتشجيعهم  الحكام  وتأهيل  صقل 
وت��وس��ي��ع ق��اع��دت��ه��م ع��ل��ى مستوى 

المحافظات.
تأهيل  وإع���ادة  تأهيل  مواصلة   �
المدربين وإتاحة فرصة التأهيل العالي  ) 
مستوى الثالث + الدبلوم + بكالوريوس 

+ ...الخ ( 
مواصلة مشوار تأهيل وإعادة تأهيل 
اكبر  لعدد  الفرصة  وإتاحة  المدربين 
للحصول على دراسات عليا والحصول 

على الدبلوم والماجستير.
� العمل على تثبيت المواسم الرياضية 
دوري  وإع���ادة  المختلفة  للمستويات 
الدرجة الأولى إلى طريقة الذهاب والإياب 

في مجموعة واحدة.
الدرجة  دوري  طريقة  في  النظر   ��
الثانية بعدد اقل من الأندية وبطريقة 

الذهاب والإياب.
الاستثمار  لجذب  ال��ج��اد  السعي   -
والرعاية للبطولات والاتحاد بهدف زيادة 
البطولات  المشاركة في  الأندية  دخل 

الداخلية .

مرشح الرئاسة لاتحاد الكرة الطائرة عادل وادي:

تاريخي يشفع لي بالنجاح..وقائمتي مفتوحة لمحسن صالح إذا ما أراد
امتلك الخبرة الكافية لإدارة الاتحاد.. ولدي برنامج للنهوض بها 

ڈ �صنعاء / 14 اكتوبر: 
في تغطيتنا للدورة الانتخابية الحالية نعرج على 
المتنافسين لانتخابات الاتحادات العامة ونأخذ في 
طريقنا التنافس على رئاسة الاتحاد اليمني للكرة 
الطائرة لنسلط الضوء على احد المتنافسين وهو 
الأخ عادل عبدالله وادي الذي رأس الاتحاد خلال 
الفترة 2005-1996م  قبل أن يتنازل عن الرئاسة 
عام 2005 للأخ محسن احمد صالح بسبب لائحة 
الانتخابات التي منعت القياديين في الوزارة من 

الترشح للاتحادات العامة.
وفي وقفتنا مع المرشح المنتظر لرئاسة اتحاد 
الكرة الطائرة وضعنا أمامه عددا من الأسئلة التي 

أجاب عليها مشكورا فكانت هذه الحصيلة.
��  ماهي أسباب عودتكم إلى اللعبة والترشح 

للرئاسة من جديد؟
هو الشعور القوي بإمكانية خدمة اللعبة أكثر 
من السابق بحكم تفرغي للعبه وعدم انشغالي 
الحالية  وظيفتي  وان   خصوصا  آخر  شيء  بأي 
كمستشار تسمح لي بالتفرغ للعبه إضافة إلى 
تاريخي الطويل في قيادتها التي بدأتها أولا في 
نادي الوحدة الرياضي كمسئول للعبه عام 1976 
وتدرجت في عدد من المناصب القيادية بدأت 
بفرع الاتحاد عام 1978م ثم الاتحاد العام عام 
1980 وأمينا عام 1987-1982 هذا ما قبل إعادة 
تحقيق الوحدة اليمنية.. ثم استأنفت نشاطي في 
اللعبة ليتم انتخابي عام 1992 عضوا في الاتحاد 
العام وأمينا عاما في سنة 1995ثم انتخابي رئيسا 
للاتحاد العام سنة 1996 وتجدد انتخابي لرئاسة 
الاتحاد سنة 2000 حتى سنة 2005م ولم يسمح 
لي بالترشيح مره أخرى بسبب المنصب القيادي 
الذي شغلته عام 2004 كمدير تنفيذي لصندوق 
رعاية النشء والشباب والرياضة .. و صدور لائحة 
الانتخابات التي  انتهكت فيما بعد وكنت ضحية 

لها.
�� هل لديكم برنامج للعمل في الفترة القادمة؟

طبعا لدينا برنامج عملي وواقعي يتناسب مع 
الظروف المالية والموضوعية التي نعيشها .. ونركز 
في برنامجنا على أشياء مهمة لتطوير اللعبة ومن 

أبرزها.
تقييم اللعبة وأوضاعها المختلفة على مستوى 

أندية الجمهورية: 
نحزن لما تعيشه اللعبة في الآونة الأخيرة من 
الجمهورية فنجد أن  أندية  تخلف على مستوى 
نادي الميناء الرياضي بمحافظة عدن قد تقهقر 
إلى الدرجة الثانية بعد أن كان بطلا للعبه ومنافسا 
على المراكز الأولى بمختلف البطولات والمسابقات) 
ال��دوري العام للدرجة الأول��ى و بطولات الفئات 

العمرية، بطولات الفتيات( في مواسم كثيرة.
نادي سيئون الذي احتكر البطولات في مواسم 
قليلة منذ أن لعب في الدرجة الأولى عام 1997 
وحقق بطولتها إلى أن توج عام 2004 بالدوري 
والكأس  وقد امتلك الدرع لأنه حقق السبق على 
الأندية الأخرى في انتزاعه بطولة الدوري لثلاث 

مرات.. وتحقيقه لبطولات الفئات العمرية خلال 
هذه الفترة 2004-1997م ثم توقفت انجازاته منذ 

ذلك العام حتى يومنا هذا.
أندية أخرى منها أهلي صنعاء، ووحدة عدن غابت 
عن نشاط اللعبة وقبعت مع أندية الدرجة الثالثة 
بعد أن كانت منافسة لبطولات الدرجة الأولى حيث 
حقق الأول البطولة في موسم 1999 2000-م 
والثاني كانت له صولات وجولات ،سواء بعد الوحدة 
أو قبل الوحدة عندما حقق كأس الجمهورية عام 
1983م.. وأنديه أخرى كثيرة لايتسع المجال هنا 

لذكرها يجب أن يشملها التقييم المطلوب.
ولذا نرى تشكيل لجنة متخصصة من عدد من 
الأندية  إخفاقات هذه  لدراسة وتحليل  الفنيين 
ووضع المعالجات لها لأنه بارتفاع مستوى الأندية 
تطور  وبالتالي  للعبه  العام  المستوى  يرتفع 

منتخباتنا الوطنية .
التنسيق الجاد مع وزارة التربية والتعليم لإحياء 
النشاط الرياضي المدرسي سواء بإيجاد بطولات 
للعبه أو تنشيط التأهيل في كل الجوانب الإدارية 
والتدريبية والتحكمية،لأنني أؤمن بأنه لايمكن 
أن يتحقق التطور للعبه إلا بالاهتمام بالنشاط 

الرياضي المدرسي. 
الاهتمام بفرقنا الوطنية المختلفة وإعادة التعاقد 
مع عدد من المدربين الأجانب الأكفأ ونحن هنا 
لا ننتقص من قدرات وكفاءات مدربينا المحليين 
ولكن نطمح لاستفادتهم من خبرات المدربين 
الأجانب لاسيما أن التجربة أثبتت أن مستوى فرقنا 
الوطنية  في وقت سابق لمست التطور من عمل 
المدرب الصيني للفريق الوطني الأول والفريق 
الوطني للناشئين والمدرب الكوبي التي ظهرت 
بصماته الجيدة بوضوح على فرقنا الوطنية للكرة 

الطائرة الشاطئية. 
ما  كل  يشمل  عملي  برنامج  وضع  بإمكاننا 
يتعلق بتطور اللعبة من إقامة مسابقات طويلة 
ولكل الفئات والدرجات المختلفة ولكن نحن نعيش 
أوضاعا مالية صعبة تلزمنا بإعداد برنامج واقعي 
يتناسب  وإمكانياتنا المتاحة. وهذا لا يعني إهمالنا 
لبقية الأنشطة المختلفة للعبه وأهمها المراكز 

الموجودة حاليا.

��  ما هو موقف الأعضاء الحاليون لمجلس إدارة 
الاتحاد من ترشيحكم للرئاسة في ظل أن اغلبهم - 
إذا لم يكونوا كلهم- كانوا تحت قيادتكم وتحصلوا 
على الدعم من قبلكم في الانتخابات الأخيرة التي 

أقيمت عام 2005م؟
توجيهات  استلموا  للاتحاد  الحاليون  الأعضاء 
رئيسهم ) من لم يكن معي فانا ضده( لدرجة أن 
احد أعضاء الاتحاد رفض منحي هاتف رئيس احد 
فروع الاتحاد إلا بموافقة رئيسه.. وهذا العضو 
هو من شجعني للترشح للرئاسة بكيله بعض 
الاتهامات لرئيس الاتحاد الحالي وان صلاحياته 

قد سلبت.

ويتضح أن الرئيس والأعضاء قد تضامنوا ليفوزوا 
جميعهم بولاية جديدة.

لا  الشكل  بهذا  العملية  لأن  أكبر خطأ  وه��ذا 
تكتسب الطابع الانتخابي ولا تتسم بالانتخابات 
الديمقراطية الشفافة.. فمثلا يوجد في قائمتي 
عدد من الأعضاء الحاليين الذين انتخبوا لأول مرة 
عام 2005 إضافة إلى بعض الأعضاء من عدد 
من المحافظات بما معناه تشكيلة من الخبرات 

ومرشحين جدد.
السابق عادل  اللاعب  انقلاب  بماذا تفسر    ��
اللداني في صف الرئيس الحالي للاتحاد محسن 

احمد صالح بدلا من حملته الشعواء ضده؟
الأخ اللداني ضمن حملته السابقة فاتحني بأن 
وضع الاتحاد لا يسر عدوا ولا صديق وانه يتطلب  
)حل إسعافي ( سريع يتمثل في تشكيل لجنة 
مؤقتة- من وجهة نظره- وانه يحتاج لمبلغ للسفر 
الأندية  توقيعات  لإحضار  والمكلا  سيئون  إلى 
والمدربين والمهتمين باللعبة - كخطوه أولى- 
لإقناع الوزير بتشكيل اللجنة وهذا ما رفضته لأن 

أخلاقي لا تسمح لي الانقلاب على صديق.
والكل يفسر  التحول الحاصل في موقف اللداني 
اعرف  وأن��ا  الاتحاد..  رئيس  من  تلقاها  برشوة 
صديقي محسن لا يمكن أن يلجأ لهذا الأسلوب.. 
والمشكلة في عادل اللداني الذي يريد أن يكون 
القادم وفضل  الاتحاد  إدارة  عضوا في مجلس 

الانحياز للأخ محسن والاعتذار له..
كيف سنثق بهذا الشخص عندما تسند له المهام 
في إطار الاتحاد مثل مراقبة المباريات أو التواجد 
في اللجان  أو استلام المخصصات المالية للأنشطة 

وهو يتمتع بهذه السلوكيات.
ختام  في  طرحها  تريد  أخيرة  كلمة  من  هل 

اللقاء؟
في ختام اللقاء اشكر كل من شجعني – بنوايا 
صادقة – للترشح لرئاسة الاتحاد وكل من اتصل 
وعدني  من  وكل  معي..  وتعاطفا  تضامنا  بي 
بالوقوف معي لإنجاحي في انتخابات رئاسة الاتحاد 

.. وهذا النجاح يعني تطور اللعبة المأمول.
رغم أن الذين وقفوا – ولا زالوا – يدركون ظروفي 
الصعبة في التحضير و التنسيق لإنجاح العملية 
فلا نستطيع الانتقال بين المحافظات للبحث عن 
الأصوات أو دفع راتب مدرب لهذا النادي أو ذاك أو 
دفع إيجار شقة مدرب لأحد الأندية أو صرف أدوات 
الزائفة  الوعود  أو  ذاك  أو  النادي  لهذا  رياضيه 
والكذابة لتحقيق هدف آني غير شريف ولا املك 
سوى الإرادة والطموح لتغيير واقع اللعبة وتأمين 
تطورها المنشود برغبة جماعية من كل المهتمين 
بأمور اللعبة لاسيما الذين يطمحون للفوز معي في 

الانتخابات القادمة.
الشريف  للتنافس  دعوتي  جديد  من  واك��رر 
البعيد عن استفزاز الآخرين بالإساءة والتجريح 
لاسيما بين الأصدقاء الذين عملوا كفريق واحد 

في فترات طويلة .

يجب تحليل أسباب التعثر للأندية العريقة لإعادتها إلى الواجهة.. والارتقاء بالمنتخبات 


